



EL MERCURIO

Nicolás Grau ya ha tenido reuniones con la empresa y sindicatos.

Autoridad explorará alternativas para la operación de la siderúrgica: Ministro Grau se reunirá con la empresa y senador Saavedra dice que la decisión estaba tomada

TOMÁS VERGARA P.

Hoy mismo el ministro de Economía, Nicolás Grau, se reunirá con representantes de la empresa, para evaluar posibles alternativas al cierre del plantel productivo.

En entrevista con 24 horas, Grau sostuvo que "nuestro problema como Ministerio de Economía son los empleos. Nuestro problema es que mantenga la producción Huachipato porque es una empresa estratégica para el país. Y, entonces, si uno se enfoca en la solución del problema, lo que tiene que hacer es sentarse a conversar, ver esas alternativas. Nosotros creemos que hay un buen ánimo de ambas partes para estudiar

aquello y espero que en algún tiempo más podamos tener algún resultado de aquello".

Por su parte, el senador por la Región de Biobío, Gastón Saavedra, lamentó la decisión de la empresa y cuestionó su rapidez. "Yo creo que ellos tenían tomada una decisión, simplemente nunca la quisieron comunicar porque además nunca dijeron cuánto era el guarismo que les interesaba", aseguró.

El parlamentario se mostró preocupado por el impacto en los empleos en la región, y pidió que "exista la voluntad pública de parte de la compañía de poder dialogar con el Gobierno cuánto es la tasa que le satisface, para que esta se apruebe y tengamos la continuidad de la planta".

Los pasos a seguir

Con todo, cabe destacar que lo anunciado por el Ministerio de Economía es solo una recomendación por parte de la comisión antídistoriones, la que ahora debe pasar al Ministerio de Hacienda, para posteriormente ser presentada al Presidente de la República, quien es el que toma la decisión final. Aunque normalmente el mandatario acoge lo sugerido y al día siguiente se detalla en el Diario Oficial.

Es por lo anterior que las empresas que se verán afectadas por estas sobretasas aún no son notificadas oficialmente, por lo que declinaron de hacer declaraciones.

No obstante, conocedores del proceso cuestionan las múltiples filtraciones que

se han visto en las últimas semanas, e incluso se acusa de eventuales presiones políticas que podrían haber influido la decisión.

Quien sí abordó la decisión fue una de las requirentes del procedimiento, Molycop. Su gerente general, Gustavo Alcázar, sostuvo que "valoramos la recomendación de imponer sobretasas a las bolas de acero para molienda de origen chino hecha por la Comisión Antídistoriones, que ha realizado con gran celeridad un trabajo técnico de gran nivel. Esta recomendación ratifica lo que Molycop ha sostenido hace años, que hay competencia desleal de algunos proveedores chinos y que eso tiene consecuencias para la industria nacional del acero".